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Die Verzweiflung über die Kirche ist groß
„Traurig und bitter, aber leider erwartbar“, bewertet Erzbischof Ludwig Schick die neue Statistik über die
Entwicklung im Erzbistum Bamberg.
...
„Das Problem ist nicht Herr Ludwig Schick, so wie er sich jetzt gibt, sondern generell die Situation der Kirche“,
sagt Magnus Lux, Ansprechperson der Kirchenvolksbewegung „Wir sind Kirche“ in der Erzdiözese.
...
(mit ausführlicher Zitierung von Magnus Lux)
https://www.mainpost.de/regional/hassberge/die-verzweiflung-ueber-die-kirche-ist-gross-art-10830987
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